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日本共産党江南市委員会 

辺、新体育館・厚生病院周辺の地域拠点など、市街化区域全

般を居住誘導地域とし、この地域内における公共交通だけを

主に確保し、都市機能を集中させる計画となっています。 

誘導するための財政面の優遇措置や開発の届け出制度、市

街地再開発の検討なども盛り込まれました。 

市民の居住は、市街化区域は少なく、 
調整区域の方がむしろ多い現状 

 しかし江南市の現状は、中心部の江南駅周辺や江南団地で

の人口減少が予測される一方、調整区域では開発と人口増が

続いています。「立地適正化計画」とは逆方向です。2015

年時点では、市内人口の約53％は調整区域に居住し、面積

でも市域の約76％が調整区域で占められています。 

市街化区域に都市機能を集め、周辺部の調整区域を切り捨

てる立地適正化計画は無理がありすぎではないでしょうか。 
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 布袋ふれあい会館3階競技場の冷房使用率

が、今年の夏は、昨年の夏に比べて2倍以上

に増えたことがわかりました。 

東よしき前議員が、綿密な計算をもとに不

当に高すぎることを突き止め追及した結果、

昨年度まで2時間1280円だったエアコン使

用料が、今年度から170円と大幅な値下げ

に。気兼ねなくエアコンが使えると、喜びの

声がたくさん寄せられています。 

江南市が現在、市民意見を募集している 

（11月7日締め切り）立地適正化計画（案） 

をご存じでしょうか。 

中心市街地に行政・医療・福祉・商業な 

どの都市機能を誘導し、市民の居住を誘導 

する区域もその周辺地域とし、都市のコン 

パクト化を図るものです。人口減少社会が 

到来する中、中心市街地に人も生活基盤も 

集めることで、行政効率の良い集約型都市構造に転換させよう

と、国の後押しで全国自治体がいっせいに策定を進めています。 

市街化区域に都市機能も公共交通も集中、
居住区域も誘導 

江南市の立地適正化計画は、2039年度目標の計画案ができた

ところです。建前はなるほどとうなずけますが、結局のところ、

市周辺地域の切り捨て政策になっています。 

江南駅、布袋駅周辺の中心拠点と、江南団地・曼陀羅寺公園周 

 

 

 日本共産党議員団は、古北学童保育の一日も

早いすし詰め状態の解消、外遊びができる環境

への移設、フジッ子教室（放課後子ども教室）

の早期開設を繰り返し求めてきましたが、この

ほど、小学校隣接地への新設移転、フジッ子教

室の開設計画が議会に発表されました。 

名古屋空港に隣接する三菱重工小牧

南工場で組み立てられ、岐阜基地や江

南市上空にも飛来し試験飛行を繰り

返していたＦ35戦闘機の初号機が、

今年4月に青森沖で墜落。 

老朽化が著しい古北公民館を取り壊した跡地に、学童保育室と

集会室等を併設した複合公共施設を建設する計画です。今後の課

題も多々ありますが、学童保育関係者にとっては朗報です。 

公民館利用者等への説明はこれから。活動場所がなくなる利用

者への代替施設の保障、丁寧な住民説明と合意形成が必要です。 

 事故後、暫くの間は、Ｆ35の飛行が控えられていましたが、9

月、事故原因の究明が不十分のまま試験飛行が再開されてしまいま

した。江南市にも、8月初め、東海防衛支局から飛行再開の説明が

あったとのことです。その後、江南上空でも試験飛行が再開されま

した。 

日本共産党愛知県委員会は、10月18日、井上さとし参院議員、

もとむら伸子衆院議員、すやま初美さん、関係自治体議員で防衛省

に対して飛行再開に厳重抗議。爆音をあげ危険なＦ35戦闘機の小

牧南工場・整備拠点化に反対する申し入れを行いました。 

日本共産党議員団の9月議会報告会に3か所で50人以上の

皆さんに参加いただき、すいとぴあ江南の存続問題をはじめ貴重

なご意見を頂戴しました。ありがとうございました。 

今度は、下記の日程で市議会議員全員での、市民との意見交換

会です。夜ですがぜひご参加ください。 

11月10日（日）19時～市民文化会館  
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